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Protokoll 
der 27. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Mellensee am Mittwoch, dem 
27.07.2011, im Gebäude der FFw, Friedenstraße 1, 15838 Am Mellensee OT 
Mellensee  
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:  19.30 Uhr   Ende: 21.00 Uhr 
Anwesend: Siegbert Weigt Erhard Bischert 
 Michael Kock Thomas Reetz   
 
Entschuldigt:  keiner 
Unentschuldigt:  keiner 
Verspätetes Erscheinen: keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen:  keiner 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keiner 
Name der anwesenden Bediensteten: keiner 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil  
 
01. Eröffnung und Begrüßung  
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 26. Sitzung 
04. Auswertung 100 Jahre FFw Mellensee  
05. Information privater Straßenbau Waldstraße / Fichtestraße 
06. privater Ausbau des Mokeweges durch Recyclingmaterial 
07. Einwohnerfragestunde 
08. Sonstiges 

 
 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung  
Der Ortsvorsteher Herr Weigt begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
- keine Anträge  
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 26. Sitzung 
- keine Einwendungen 
 
Zu 04. Auswertung 100 Jahre FFw Mellensee  
Es war ein gelungenes Fest. Die finanzielle Absicherung wurde durch Sponsoren 
erreicht.  
- guter Anklang fanden die Übungen der Jugendfeuerwehr und der Erwachsenen 

mit Menschenrettung 
- das Feuerwerk war ein Highlight 
 
Zu 05. Information privater Straßenbau Waldstraße / Fichtestraße 

- Straßenbau im Moment nicht finanzierbar, da zu wenig Beteiligung 
- Frau Unterhofer machte den Vorschlag, die Stichstraßen Waldstr. / Alter 

Sportplatz aus dem Konzept herausnehmen und dafür die Straße Am Friedhof 
(Kostengründe). 
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- Es sind nochmals Gespräche mit Herrn Korinth, Herrn Klein, Herrn Knitter, 
Herrn Colberg, Herrn Jahns zu führen. 

 
 

Zu 06. Privater Ausbau des Mokeweges durch Recyclingmaterial 
- Herr Martin (Betreiber Weihnachtsbaumverkauf) möchte den Mokeweg mit 

Recyclingmaterial befestigen 
- Er möchte dazu Kostenangebote für Material und Technik einholen und dann 

noch einmal eine Anwohnerversammlung durchführen. 
 
 

Zu 07. Einwohnerfragestunde 
- Keine Fragen 
 
 
Zu 08. Sonstiges 
- Keine Informationen 
 
 
S. Weigt 
Ortsvorsteher 


